
平成 20 年第２回定例会 
質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

6 月 10 日 松 井 真理子 食とエネルギーの地産

地消について 

①食とエネルギーの地産地消につ

いてどう考えるか 

②菜の花プロジェクトの実施は考

えるか 

6 月 10 日 飯 田 和 男 ○県の 2010 年、平城遷

都 1300 年記念事業と

天理市の対応につい

て 

○開発公社所有不動産

について 

○山の辺の道北道の整備と活性化

について 

○開発公社借入金と土地処分につ

いて 

6 月 10 日 平 井  守  １,子どもとインターネ

ットなどの活用法と

対策について 

1-1 学校におけるインターネット

活用の状況について 

  2 携帯電話やメールの活用の状

況と対策について 

6 月 19 日 荻 原 文 明 ①消防広域化について 

②情報公開制度につい

て 

①・今後の見通しはどうか 

 ・広域化の必要性は自主的に判断

すること 

 ・消防力の整備指針について 

 ・消防無線デジタル化について 

 ・消防本部建て替え問題について

②意思形成過程情報(予算見積書)

の公開について 

6 月 19 日 吉 井  猛 (1) グリーンテクノ用地

について 

(2) 後期高齢者医療制度

について 

(1)①用地処分に関わる引き合い等

の事実経過について 

②用地処分に関わる市長の基本

姿勢について 

③用地処分に関わる情報公開と

市民参画について 
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6 月 19 日 加 藤 嘉久次 1 行政事務の一貫性に

ついて 

1 高校総体における市

の取り組みは 

1 公有地の売却方法、その他につい

 て 

1 総体で天理市を訪れる人たちの

おもてなしは 

6 月 19 日 平 井  守 1 学童保育の今後につ

いて 

1-1 学童保育の現状と今後につい 

  て 

1-2 指導員に対する独自の資格認

定にむけて 

 


